
¿Ydespués
de los 30 millones

¦ Una de las noticias esel nuevo sistemadeclasificaciónycertificación
hotelera y la conversión de algunos de los hoteles tradicionales

ACAPULCO Hoyse inaugura el Tian
guis Turístico en este
puerto y para la se
cretaria de Turismo

Claudia Ruta Massieu y el presidente
del Consejo de Promoción Turísti
ca de México RodolfoLópezNegrete
las cifras de crecimiento del turis

mo que cuadruplicaron las mun
diales 20 5 por ciento contra 4 7
por ciento el año pasado son cosa
del pasado con todo y los 29 1 mi
llones de turistas 13 4 millones de
ellos llegando en transporte aéreo
16 mil 300 millones de dólares

La prioridad sigue siendo au
mentar el potencial de penetración
de la Marca México en los princi
pales mercados del país Estados
Unidos el más importante con 7 1
millones de turistas pero también
submarcas México

Por ejemplo hoy el presidente
Enrique Peña al inaugurar el Tian
guis también dará a conocer la
submarca México que identifica
zonas turísticas de comunidades
indígenas insertas en diferentes ru
tas regionales para fortalecer toda
oferta nacional de turismo

Otra de las grandes noticias
tiene que ver con el nuevo siste
ma de clasificación y certificación
hotelera y la conversión de algu
nos de los hoteles tradicionales en

hostales con mejor capacidad de
atención turística en esas regiones
pero también se busca aumentar la
conectividad pues la posibilidad
de crecer diez por ciento en pro
medio anual esta prioritaria acti
vidad no es inalcanzable

Por cierto sera en esta semana
cuando se revise la iniciativa presi
dencial enviada a la mesa directiva

del Senado que llevaMiguelBarbosa
del PRD para permitir la preins
pección migratoria precleamncé
en territorio nacional de personal
de Homeland Security en México

como parte de una modificación
a la actual Ley Federal de Armas
de Fuego y Explosivos Usted sabe
que está en la Comisión de Defen
sa que preside el senador Femando
Yunes

Será en este periodo que los
senadores aprueben y en su caso
modifiquen esta nueva disposición
que permitiría que el servicio mi
gratorio estadunidense CBP rea
lice en aeropuertos de México el
actual procedimiento que ocurre a
la llegada de turistas a los Estados
Unidos Actualmente esta inspec
ción se realiza en 15 aeropuertos de

seis países en el mundo
Al inicio de este año Estados

Unidos entró en una etapa de ne
gociación con otros países para
expandir este proceso que tiene
por objetivo impedir el ingreso de
terroristas traficantes de drogas
criminales pero sobre todo de
tectar a migrantes sin documen
tos antes de ingresar a territorio
norteamericano

Los aeropuertos internacio
nales de Calgary Edmonton Ha
lifax Montreal Ottawa Toronto
Vancouver Victoria y Winnipeg
en Canadá ya aplican este proce
dimiento mientras que en el Cari
be lo hacen Bahamas Bermuday

Araba En Europa opera en Shan
non y en Dublín así como Abu
Dhabi en Oriente Medio

El éxito o fracaso de esta me

dida está en los tiempos de es
pera para los pasajeros y pues
si la quieren implementar en el
AICM de Alejandro Argudfn primero

tendrán que invertirle fuerte para
dividir las áreas de migración y
por el otro si así arrastran una im
portante sobre carga cotidiana de
pasaje por la ineficiencia en la ope
ración imagine cuando tengan el
precleamncé que en horarios pico
la espera puede alcanzar hasta
hora y media en el país vecino

Este será un punto que la sub
secretaría de Transporte Yuriria
Mascott y su equipo deberán de
poner a consideración del Senado
pues la úrdea diferencia es que la
cola la haces aquí o la haces en Es
tados Unidos pero la pésima ima

gen se las quitas a ellos y la traes
aMéxico Mire silapreinspecdón
se realiza en Cancán y Los Cabos
todos felices pero para DE ¡levan
tan la ceja porque adiós hubbl
De Fondos a Fondo

No hay tiempo qué perder es lo
que dijo Olegario Vázquez Aldlr di
rector general de Grupo Empresarial
Ángeles y dueño de Grupo Imagen
Multimedia al dar a conocer que el
viernes pasado adelantó el pago
de mil 808 millones de pesos de la
contraprestación al IFT a fin de
obtener en 15 días hábiles su título

de concesión para transmitir en ca
dena nacional abierta y digital un
canal que asegura será con conté
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nido de vanguardia
Vázquez Aldlr se dice listo para

comenzar a colocar la infraestruc
tura en 123 zonas de cobertura en

todo el país y arrancar una inver
sión de diez mil millones de pesos
en los próximos 36 meses y usted

sabe que esta es señal de la forta
leza financiera y del compromiso
asumido por el Grupo Empresarial
Ángeles para impulsar la compe
tencia y la variedad de contenido
en la televisión mexicana que ten
drá a partir de 2016 una nueva for
ma de ver la pantalla chica

Aunque la clausura de la Con
vención Bancaria no dejó de ser
un acto protocolario la cerca
nía mostrada por el secretario de
Hacienda y Crédito Público Luis
Vldegaray generó un cambio de
percepción interesante entre los
banqueros porque había desde
los que mencionaban que la mesa
cuadrada se había transformado

en mesa redonda quienes incré
dulos expresaban que fue una reu

nión de ¡guau porque es el primer
secretario que escucha y propone
trabajar coordinadamente para
afinar la Reforma Financiera y
quienes simplemente decían ¡Que
cambio positivo

Claro hay quien siempre verá
el negro en el arroz y no dudo que
alguno diga que el acercamiento se
debe a que el gobierno necesita de
los banqueros Y bueno no sólo el
gobierno si considera que en mate
ria de crecimiento económico no
estamos precisamente en una di
námica boyante

Por eso hay quienes están se
guros que regresando de sema
na santa se habrá integrado una
agenda de 27 puntos que proba
blemente pueda reducirse a unos
15 que serán trabajados en los
Comités de la ABM que preside
Luis Robles para presentarlos al se
cretario y subsecretario antes de
que se realice el próximo Comité
Ejecutivo

La razón es que el mismo

Vldegaray y su subsecretario del
Ramo Femando Apórtela quien
hoy sale para Frankfurt a la reu
nión del FSB y de ahí a Corea para
la reunión anual del BID están
ciertos de que una buena parte de
los temas de afinación de la refor
ma son transitables sin cambios

legislativos
La semana pasada Genom

ma Lab que dirige Rodrigo Herrera
dio a conocer los resultados inicia

les de su expansión en el mercado
hispano en los Estados Unidos a
través de 4 500 puntos de venta de
Walgreens

De diciembre a la fecha el
sell out desplazamiento de sus
productos dermocosméticos y far
macéuticos en esacadena aumen
tó más de 140 respecto de 2014
lo que muestra aceptación de un
portafolio amplio de productos
farmacéuticos y dermocosméticos
en el mercado más competido y re
gulado del mundo En eso no hay
milagros sólo hechos
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